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意見№ 意見等

1
まちづくり条例は議会でも「見直ししない」と答弁していたことと矛盾している。記載内容が

前期と同じだ。

2 30‐01　防災の視点も必要ではないか？

3
30‐03　ユニバーサルデザイン化を推進するために町として何をするのか？具体的な記述が欲

しい。

4
景観法に基づく手続き条例はあるが、いわゆる理念を含めた景観条例に関する取り組みの記載

がないが必要なのでは？

5 地域まちづくり推進協議会のめざそう値が１増えているが、具体的な動きがあるのか？

6
まちづくり条例について、現状と課題の中に「見直しに向け研究することが求められている」

とあるが、町としてどういった部分の見直しを求められていると考えているのか？

7
町内の官民施設に対するユニバーサルデザインに関する実態を把握するための調査をしている

のか？

8
県道311号でガードレールと電柱の間をベビーカーが通れないケースもある。チェックをすべ

き。

9 年に１回はまちづくり審議会を開催し、まちづくりに関する意見を聞いた方が良い。

10 「障碍者」という表記について「碍」、「害」なのか字の統一をお願いする。

11
31‐01　公園については遊具の更新や修繕だけでなく、水道の確保、ベンチ、木陰が重要な要

素なので、記載するべきだ。

12
災害時の公園利用については単位施策に何もない。公園は町の防災上重要な財産なので、例え

ば防災倉庫を置いている公園数を目標にするなどしてはどうか？

13
公園維持管理を町民と協働して進める上で、管理協定を結んでいる他の公園でも一定金額の謝

礼を出しても良いのではないか？

14
32‐01で「親水性」という言葉が外れたが、治水性という安全性の観点だけでなく親水性にも

取り組んでもらいたい。

15
河川の治水について県はどこまで認識しているのか？堆積物の除去等、県に対して協力要請を

するべきだ。

33
計画的な幹線道

路の整備
16

都市計画道路の整備について交通安全等の観点から重点的に整備を行う計画を作ることはしな

いのか？

17
舗装の劣化している部分も多くある。「二項道路の対策」を研究課題として34-01に記載できな

いか？町道の拡幅については、救急消防に支障をきたさないように強く要望する。

18
財政が厳しくなると道路整備にしわ寄せがくる可能性がある。しわ寄せの歯止めがかかるよう

に、何メートルの整備をするなどの具体的な計画を示したほうが良い。

19
都市計画道路の整備距離のような目標設定の整合を図った方が良い。現状と課題にどこを整備

すべきか分かるような記述があった方が良い。

20 交通安全の観点などで重点を決めて優先順位をつけた計画を立てた方が良い。

21
橋りょうの計画について、もう少し具体的に書いて欲しい。財政的な理由で達成されない場合

もあるため、結果のみでは良し悪しが判断できない。

22 高架橋の数は把握しているか？無許可の橋もあるか？

適切な橋りょう

の維持管理
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34
安全で快適な町

道の確保

31

30

地域特性を生か

したまちづくり

の推進

32
水辺環境の整備

促進

35
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23 グリーンスローモビリティなどの単語はイメージがわかない。

24 協働でできることに記載の「団地奥地」という単語はおかしい。

25 葉山ではバスベイが重要だ

26 向原のバス停は屋根の付け方がおかしい。

27 道路の渋滞について、警察との連携をした方が良い

28 まず町の交通体系をどうするのかを考える必要があるのでは？

29
交通不便地などでは車両の購入代を払ってもやっているところもある。

国からの補助金もでるのでは？

30
国県道に自転車ゾーンのマークを勝手につけことは県に強く抗議してもいたい。

あれでは歩行者が歩けない。町民は怒っている。

31 葉山牛は平成17年度に商標登録されているので「葉山牛」とカッコを付けた方がよい。

32 魚価7種とは具体的に何の魚か？

33 直売所に対する補助金は出ないのか？

34 行政の横連携が足りないように見える。

35
現状と課題の4点目、前回も「～問題の解消が急がれています」とあるのに、修正がない。同じ

こと書かないでもらいたい。

36

環境協会のあり方も触れる必要があるのではないか？

役場内だと土日の対応ができないので葉山ステーションでやってはどうか？

37 全体的にカタカナ英語ではなく、日本語を使ってほしい。

38
38－01　葉山らしいライフスタイルとあるが、葉山らしさとは何か、人によって定義がちがう

のでは？

39 ライフスタイルに重点を置くのか、観光に主眼を置くのかが見えない。

40 前回記載されていたマスメディアの記載は入っていて良いと思う。

41
指標のアクセス件数の数字が大きすぎてよくわからない。月平均にして数字をちいさくした方

が伝わりやすいのでは？

42
39‐03パブコメをかける基準が鎌倉、逗子と比べると少ない。パブコメを活用することもひと

つの方法ではないか？

40
協働によるまち

づくりの推進
43 40‐03の中に民間の空き家について盛り込んでみては？

44 前回と記載内容が変わってない。もっと展開してもらいたい。

45 町が引っ張って欲しい。支援までいかなくとも、町内会を大切にする記述を。

46 拠点がない自治会もあり、拠点の確保が必要。公民館のない自治体はあるか？

47 行政運営に満足していない人の割合が増えているのに、施策は変えてなくてよいのか？

48 基本施策42～44はひとつにまとめても良いのでは？

49 緊急事態への対応を盛り込んだ方がよい。

50 職員が電話に出た際に、名前を名乗るよう徹底させるようお願いしたい。

44
人材育成・人材

管理の充実
51

緊急事態に迅速に対応できる体制づくりも大切。人事評価制度はどうなっているか？44-02に盛

り込んで確立した方が良い。

52 FM会議の意味がわかるようにしてほしい。

53
基本目標10、11が重要になってくる。住民との合意形成を図るためのプロセスを確立すること

必要がある。

47
県・他自治体と

の連携
54 再掲載でも良いので、災害時の県、他自治体地の協力についても記載して欲しい。

43 行政組織の充実

36

41
地域コミュニ

ティの活性化

公共交通の環境

整備

39
広報・広聴活動

の充実

42
計画的な行政の

推進

公共施設の有効

かつ適正な管理
46

38 観光の振興


